

Rusia acusa a milicianos de violar pausa humanitaria en ciudad siria de Alepo



Moscú, 4 nov (RHC) Los milicianos lanzaron ataques con proyectiles de mortero en contra de uno de los corredores de evacuación en la ciudad siria de Alepo, en medio de una pausa a los bombardeos que entró en efecto este 4 de noviembre.

El Ministerio de Defensa ruso informó en un comunicado que los milicianos de la parte oriental de Alepo atacaron un corredor humanitario cerca de la sección occidental de la carretera Castello abierta para el retiro de unidades armadas.

Dos soldados rusos resultaron heridos en los ataques, y unos 50 periodistas rusos, de occidente y árabes fueron evacuados a través del corredor humanitario en el área Castello, añadió el ministerio.

Una pausa humanitaria a los bombardeos fue introducida por parte de los soldados rusos y del gobierno sirio para la salida de rebeldes y la evacuación de civiles y heridos de Alepo.



Radio Habana Cuba